

Nouvelles locales du jeudi 21 juillet 2011

@rib News, 21/07/2011 | Politique- Le parti Frodebu demande au gouvernement burundais de ne plus s'entêter et d'entamer des négociations avec les partis pour que la sécurité revienne dans tout le pays. Selon le président du Frodebu, Léonce Ngendakumana, le pays connaît un grand marasme et il faut que le gouvernement rompe avec le silence et accepte qu'il y a un problème dans le pays. [Isanganiro]

- Un groupe des membres du parti Uprona qui disent vouloir restituer à ce parti de la dignité se dit inquiet par le silence des ses membres qui sont dans les institutions du pays. Dans un mémorandum rendu public ce jeudi à Bujumbura, ce groupe au sein du parti Uprona se montre inquiet par le manque de volonté de certains membres du parti Uprona pour dénoncer des crimes commis sous la protection du pouvoir. [Isanganiro]- Certains membres de l'Uprona se montrent inquiets également par le fait que certains de ses membres agissent comme s'ils étaient des membres du parti au pouvoir, ce qui leur donne un cachet du parti présidentiel et non du parti Uprona. [Isanganiro] | Droits de l'homme- La famille de feu Vianney Habonarugira, dont le corps a été découvert tué à Muyira dans la commune de Kanyosha, se dit inquiet suite à la mort de leur fils qui a été tué dans des circonstances confuses. Selon la mère de la victime, l'assassin de son fils avait été planifié et des personnes de sa commune sont sans doute impliqués dans cet assassinat de son fils. [Rpa]- Selon le petit frère de la victime, le chef de poste de leur zone de même que l'administrateur communal de Bugendana ont aussi joué un rôle dans la filature de Vianney Habonarugira. A titre d'exemple, selon lui, lorsque la victime a rendu visite à sa famille, quelque jours avant sa mort, le chef de poste et l'administrateur communal de Bugendana se sont beaucoup investis dans la filature de cet homme et ont même interdit à cette famille de faire son retour alors qu'il venait de sortir de l'hôpital suite aux balles qu'il avait reçues de la part d'un certain Cyrille de documentation nationale. [Rpa] - Sept membres des partis d'opposition sont en prison à Makamba pour leur relation présumée avec les groupes armés qui ont lancé des attaques il y a quelques jours dans la province de Makamba, surtout dans les communes de Nyanza-lac et Mabanda. [Isanganiro]- Parmi les personnes arrêtées, il y a deux membres du MSD et quatre membres du FNL selon des sources de l'APRODH en province de Makamba. Selon ces mêmes sources, deux personnes membres du parti MSD ont été torturées par la police et leurs familles demandent leur libération pour les faire soigner. Un autre membre du FNL se trouve en prison en commune de Nyanza-Lac depuis deux semaines pour avoir des relations étroites avec Agathon Rwasa, président du FNL actuellement en exil. [Isanganiro] | Gouvernance- Le président de l'Olucome Gabriel Rufyiri se dit inquiet par la libération du directeur de l'École des maîtres de Bubanza (ETMM), après avoir été accusé de dilapider les caisses de son établissement. Selon Rufyiri, les gens accusés de malversation économique doivent être punis et non pas retourner dans leurs fonctions même après avoir remboursé ce qu'ils ont volé dans les caisses de l'Etat. [Isanganiro] - Le directeur de l'ETMM Bubanza avait été impliqué dans le détournement des fonds de l'École qu'il dirigeait depuis un certain temps. Des sources de la justice de Bubanza avaient souligné que ce directeur avait été relâché après avoir remboursé de l'argent qu'il avait volé dans l'École. [Isanganiro] | Coopération- Le Japon va lancer un projet pour la réhabilitation des routes et infrastructures dans la ville de Bujumbura, selon un communiqué de l'Ambassade du Japon au Burundi, avec ayant son siège à Nairobi. Selon le deuxième vice-président de la République Gervais Rufyikiri qui avait rehaussé aux cérémonies de lancement des travaux, le Japon est un bon allié du Burundi surtout en ce qui est des aides bilatérales. [Rtnb] - Les relations diplomatiques entre le Burundi et le Japon semblent être au bon fixe. Le Japon vient d'offrir plus de 80 bus de transport en commun à l'Office de Transport en Commun (OTRACO). Le Japon a aussi donné au Burundi des tonnes de riz et ne cesse d'offrir à ce pays des bourses de stages et d'études aux Burundais. [Rtnb/Isanganiro]